

Am **Freitag, den 26.06.20**, erhalten die Kinder der **2. und 3. Jahrgänge** ihre Abschlusszeugnisse. Es werden das Original und eine Kopie verteilt; ich bitte Sie, diese Kopie nach den Ferien unterschrieben zurückzugeben, damit wir ein Duplikat für die Akten haben.

Am Freitag kommen die Kinder wie bisher (1. und 2. Klassen um 8 Uhr, 3. und 4. Klassen um 8.45 Uhr) zur Schule. **Der Unterricht endet für ALLE um 10.45 Uhr.**

Die OGS und die BMB finden wie gewohnt statt!

Das kommende 1. Schuljahr

In dieser Woche fanden die Elternabende in geteilten Gruppen mit den kommenden Erstklässler-Eltern statt. Wir werden nach den Sommerferien 77 Kinder bei Frau Mense, Frau Fischer und Frau Esch einschulen. Auch die neuen TMS-Kinder haben bereits ein Vorstellungsvideo der Lehrerinnen erhalten, da wir leider 2020 keinen Schnüffeltag durchführen konnten.

Am **Donnerstag, 13.08.20**, werden wir die neuen Erstklässler einschulen. Beachten Sie bitte, dass wir die Paten, Geschwisterkinder und Großeltern (vermutlich) in diesem Jahr nicht einladen können, da noch Hygiene-Abstandsregeln zu beachten sein werden.

Genauere Informationen zur Einschulungsfeier werde ich per Mail möglichst schnell an Sie weitergeben.

Erste Schulwoche nach den Ferien

Nach der gestrigen Mail des Ministeriums des Landes NRW soll nach den Ferien das Schuljahr 2020/21 im Normalbetrieb wieder starten.

Wir beginnen wieder am **Mittwoch, 12.08.20, um 8.00 Uhr** mit vier Stunden Unterricht für alle Kinder der Thomas-Morus-Schule. Im Anschluss an den Unterricht des 1. Schultages findet wie gewohnt die OGS/BMB Betreuung statt. Am **12.08., 13.08. und 14.08.20** ist jeweils nach der 4. Stunde Unterrichtschluss. Für die neuen Erstklässler beginnt die OGS und BMB Betreuung in der ersten Woche am Freitag.

Schulplaner:

Wie bereits in diesem Schuljahr, hat sich das Team wieder zur Anschaffung eines Schulplaners entschieden. Dieses Projekt wird vom Förderverein unterstützt. Vielen Dank dafür. Es ergibt sich ein Preis von 3 Euro pro Planer. Das Geld wird nach den Ferien eingesammelt.

Wir – das Team der Thomas-Morus-Schule – verabschieden uns damit in eine sonnige Sommerpause. Wir wünschen Ihnen gute Erholung und einen guten Urlaub. Und bitte achten Sie auf sich – bleiben Sie vor allem gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Martina Wenger

Schulleiterin